

# Racionarán diario el agua

POR JORGE OLMEDO

■ Toman la medida por el bajo nivel de presas del Cutzamala

El Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, en coordinación con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la Comisión del Agua del Estado de México, anunciaron que a partir de ayer, el racionamiento y disminución permanente del suministro de agua potable del Sistema Cutzamala a la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), con recortes del diez por ciento de domingo a jueves; 25 por ciento los viernes y del 50 por ciento los sábados.

*Las disminuciones tienen como propósito fundamental lograr un mayor ahorro del líquido y enfrentar, con una visión preventiva, la temporada de estiaje del 2010*

**Efrén Villalón,**  
Director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México

## Niveles de presas al 40% de su capacidad

La medida se adoptó tras un análisis de la grave situación en la cuenca, debido a la escasa precipitación pluvial que se ha registrado en la zona hasta el momento y como consecuencia del bajo volumen de almacenamiento en las tres principales presas que abastecen al Cutzamala.

Los niveles de las presas Valle de Bravo, Villa Victoria y El Bosque, están al 40 por cien-

to en promedio de su capacidad total, lo que representa 313 millones de metros cúbicos, registrándose un déficit de alrededor de 160 millones de metros cúbicos.

Efrén Villalón Figaredo, director del organismo de Cuenca del Valle de México, precisó que las disminuciones tienen como propósito fundamental lograr un mayor ahorro del líquido y enfrentar, con una vi-

sión preventiva, la temporada de estiaje del 2010.

Con la medida acordada por los tres organismos de Gobierno federal y estatal se prevé un ahorro de 6.68 millones de metros cúbicos mensuales, lo que representa el 3.5 por ciento del agua que se consume en la zona metropolitana del Valle de México.

En la información difundida se destacó que se está trabajando en obras de rehabilitación



Fecha <b>22.07.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>1-4</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

y mantenimiento del Sistema Cutzamala, lo que ha permitido recuperar volúmenes que antes se perdían por el mal estado de la infraestructura, entre las presas Tuxpan-El Bosque-Colorines. Con estas obras, adicio-

nalmente se lograrán recuperar 74 millones de metros cúbicos anuales, con una inversión de 117 millones de pesos aprobados por el Comité Técnico del Fideicomiso 1928 para obras de emergencia.

El racionamiento surgió lue-

go de que las instancias involucradas coincidieron en que ampliar las reducciones durante toda la semana no generará mayores problemas a la población para la satisfacción de sus principales necesidades.